
AV Thul erklärt, dass ihm eine Statistik über die Nutzung des Radweges vorliege. Die Nutzung 
werde durch Messungen im Bereich des Bowlingcenters vorgenommen. Die Statistik werde dem 
Protokoll des Rates als Anlage beigefügt. 
 
Stv. Johann regt an, diese Zahlen ebenfalls im Amtsblatt „Bergneustadt im Blick“ zu 
veröffentlichen. 


